
　ロータリークラブの人たち
とゴミ拾いをして､公園がき
れいになってよかったです。
バケツリレー､伝言ゲームと
ても楽しかったです｡みんな
で食べた､いも煮ご飯もおい
しかったです｡またやりたい
です。
（カブ隊　Ｉ）

大きいゴミみつけたよ

一生懸命ゴミ拾いをしている様子

上島親水公園　合同清掃奉仕

　１１月２４日(土）浜松東ロータリークラブの会員の皆様との合同清掃奉仕活動が上島親水公園にて、
行われました。当日の朝は、どしゃ降り状態、集合時も雨、晴れ男か晴れ女がいるのか、開会セレモニー
時には、晴天とはいかないものの雨も上がり、清掃活動・防災ゲームと楽しく、活動を行うことが
できました。

浜松東ロータリークラブ　５３年度会長　Ｋさん

　１１月１４日､浜松東Ｒ.Ｃ社会奉仕委員会主催の
馬込川『みずべの公園』清掃奉仕活動にボーイスカ
ウトの子供達､親御様多数参加して頂き､ありがとう
ございました｡子供達と一緒に､清掃奉仕､ゲームを
し〝いも煮〞を頂きました｡楽しい時間を過ごしま
した｡カブ組織の隊員から『ロータリーのおじさ
ん』までは許されたのですが､『ロータリーのじい
じ』には少々こたえました｡『今学校で流行ってい
る遊びは？』と聞いた時に､『じゅんどろ』(巡査と
泥棒)です｡びっくりしました｡私が小学校の頃よく
遊んだ遊びです｡来年につながる活動になれば良い
なと考えています。

浜松東ロータリークラブ社会奉仕委員長　Ｍさん

　ボーイスカウト浜松２２団の皆さま､公園奉仕へ
のご協力たいへんありがとうございました｡心配さ
れた雨も活動寸前にあがり予定どうりの活動ができ
当職としては胸をなでおろした次第です｡今回の活
動は皆さまの奉仕無くしては出来得なかったもの
で､その意味でも感謝したいと思っています｡
今後も社会貢献という共通理念のもとにお互いに
協力できれば何よりです。

出発前の自己紹介

　交流会に参加して｢ゴミを捨てるの
は簡単だけど､拾うのは大変だね｡｣と
思いました｡ロータリーの人とたくさ
ん話をしたり､ゲームが出来て良かっ
たです。（カブ隊　Ｓ）

カブ隊　出発

開会セレモニーまえの準備

（ボーイ隊　Ｋ）

ゴミ拾ったよ

　ロータリーの人との
奉仕作業で､いろいろな
ゲームなどもした｡お年
よりの人とふれあう機会
は､あまりないのでよ
かったです。
(ボーイ隊　Ｗ）

 ロータリーの人がいて､いつも
とちょっとちがう活動ができて
よかったです｡ほかの人とも活
動してみたいです。　重いゴミも草の奥に入っていた

ゴミもみんなで力を合わせて拾うこ
とができました｡ぼく達の力できれい
になってよかったです。
（カブ隊　Ｉ）
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　初めての合同奉仕活動
で､一緒にゴミ拾いをし
たり､ゲームをしたりし
て､とても楽しい活動に
なりました。
(ボーイ隊　Ｓ）

　ロータリークラブの人と交流会を
して親水公園の周りのゴミ拾いをし
ました｡いっぱいゴミがあると思った
けど想像していたよりゴミが少なく
てよかったです。
（ボーイ隊　Ｋ）

　色々なゴミ
がいっぱい
あってビック
リ､どうしてゴ
ミを公園に捨
てるのかな?
私は､きちんと
ゴミ箱へ捨て
ようとおもい
ました。
（ボーイ隊
Ｉ）

皆さんで協力して拾い集めたゴミをまえに撮影

バケツ水くみリレー
　ロータリークラブの皆さん､ゴミ拾いを手伝っ
てくれてありがとうございました｡また､いろいろ
教えてもらえてよかったです｡ごはん､いもに､お
いしかったです｡またやってほしいとおもいま
す。（ボーイ隊　Ｏ）

ロータリーの皆さん･スカウト･リーダー･保護者ほぼ全員参加の伝言ゲーム

アルファ米、１箱・５０人分
お湯を入れ、１６分で出来上がり
いも煮汁と一緒にいただきました

雨が降る中､行事委員長のＯさん(写真:左）会計のＩさんの
指示のもと各隊の行事委員の方が、いも煮汁を作ってくれました。

　私たち行事委員は､いも煮汁を作りました｡前日からの
悪天候､私たちは､材料の用意をどうしましょう？と､ハラハラ
ドキドキ｡当日､団委員長からの恐るべき決断｡『決行！』の
連絡｡まだ雨も風も強く､不安でいっぱいでした｡幸い天候は回
復し無事活動が出来ました｡いも煮汁は､評判も良くぼぼ完食
です｡行事委員にとって何よりのご褒美でした。
（行事委員長　Ｏ）

皆でおいしく､いただきます

ＢＳ浜松第２２団　団委員長　稲垣 紘一
　今回の浜松東ロータリークラブとの合同奉仕活動は、
当団の副育成会長のＭさんからご提案をいただき、実行
委員会を作り検討したものでした。無事活動できたこと
は、金銭面を含めての多大なご協力をロータリークラブ
の皆様方から頂きましたこと、ここに感謝を申し上げま
す。
　前日からかなりひどい雨が降り、Ｉ実行委員長は中止
の意向でしたが、私の読み？で朝７時の段階で決行する
ことに決めました。隊舎での荷物積み込みの時はまさし
く土砂降りでした。　時間が無い中での準備は、Ｏ行事
委員長はじめ各隊の行事委員の皆様のご協力で無事昼食
時間に美味しい芋煮を頂くことができました。ありがと
うございました。
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